

# 2/13(木)6年生、市長さんと一緒に給食！



先週、うきは市長 権藤さんが、6年生  
と給食を食べるために来校されました。



「なぜ市長さんになったのですか？」  
「浮羽中は新しくなりますか？」「好きな食べ物は何ですか？」  
「うきは市にもっとお店を増やしてほしい」などのたくさんの質問や要望に、ひとつひとつ丁寧に答えてくださいました。また、

「同じ考えの人が集まり、みんなで要望することを実現することもある」という大事なことも伝えてくれました。

お忙しい中、本当にありがとうございました。



# 2/14(金) 6年生、原田支部長さんに学ぶ！



水曜日、3年生のときに社会  
教育集会所学習で、いじめについ  
て話をしてくださった原田支部長  
さんと学習しました。支部長さん  
は、自分が経験したいじめ・差別について、どれ  
だけつらかったかを伝えてくれました。6年生は、  
その一言一言を受け止めながら、最後までしっか  
り話を聴きました。私は、6年生が、人の話をこ  
んなに真剣に聴くことができるようになったこと  
を、本当に嬉しく思いました。来週は、6年生が自分  
たちが学んだことを伝える番ですね。



# 2/17(月)スポコン大会で入賞できたのは…



市長さんが来られた日、スポコン大会で入賞したクラスに行かれ、「入賞おめでとうございます。」



みなさんの入賞は、普段からいろんなことをがんばったり、みんなで協力したりできているからだと思います。今、私の話を聞く姿もすばらしいです。これからもいろいろなことに挑戦してください。いい結果が出たら、またお祝いに来ます。」と言ってくれました。その通りですよ！！ さすが市長さん！



# 2/18(火) あと1ヶ月で卒業式…



1ヶ月後の今日が卒業式。6年生が  
学校に来るのはあと4週間。いよいよ  
残り20日になりました。6年生のみ



なさん、小学校ですごせる20日間を、「小学生」  
でいられる1日1日を、大切に過ごしてください。

下級生のみなさん、6年生と話をしたり遊んだり  
できるのも、あと少しです。今日とあさっては、

5年生が企画したたてわり班ドッジボ  
ールがあります。たてわり班での遊び  
は、これが最後になります。みんなで  
楽しい時間をすごしてください。



卒業を控えたこの時期、気持ちがあふあふして落ち着かない6年生をたくさん見てきましたが、さすがにみなさんは違います。落ち着いています。これまでのがんばりが、みんなをそうさせています。特に毎日のそうじをがんばっているところが、何よりすばらしいです。かっこいいです。

さて、今日は社会教育集会所でたくさんのゲストティーチャーの方と学習します。小学校最後の校外学習です。6年間の成長の姿を見てもらうときです。今日は、しっかり話を聴くことだけでなく、自分が思ったことや考えたことを、進んで伝える姿を期待します。それが、学びを深め、関わってくださった方への感謝を表す行動です。

